



Pièces	14 Pièces
Superficie	1180 m²
Référence	14794364
Prix	1 680 000 €

Roussillon

Maison à vendre (84220)

Au coeur du luberon, 25 minutes de roussillon et forcalquier, beau domaine d'environ 1180 m² de bâti entouré de champs, dans un ancien relais de poste du 17ème édifié sur 2.6 hectares avec son hélisurface privé. Lorsque l'on franchi le portail du domaine, on roule quelques Mètres le long de champs cultivés avant d'apercevoir la bâtisse. Cette dernière, d'environ 300 M², restauré récemment, offre 5 chambres en suite et un appartement (90 M²) équipé d'une cuisine, salon, salle de bain, chambre et dressing. Un bureau et une buanderie/lingerie complètent l'ensemble. Un restaurant réputé de 210 m² ...

Between apt and forcalquier, estate of approximately 1180 m² of building surrounded by fields, in a former 17th century relais de poste built on 2.6 hectares of land with its private helicopter. The main building, of approximately 300 M², recently restored, offers 5 en-suite bedrooms and an apartment (90 M²) equipped with a kitchen, living room, bathroom, bedroom and dressing room. An office and a laundry / linen room complete the set. A 210 m² restaurant opening onto a large shaded terrace, a lounge bar of around 100 m² (license III), a 12x4.5 heated swimming pool, a 20 m² studio and a large ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

